

## MUESTRA DE TEATRO REGIONAL



**D**esde el 17 al 21 de noviembre ha tenido lugar en Ciudad Real la Muestra de Teatro Regional que la Junta de Comunidades ha presentado en las cinco capitales, compuesta de los cinco grupos —uno de cada— que la Administración ha considerado como los más representativos. El público ha sido numeroso, un público con una imagen muy determinada, en el que se reconocían las múltiples invitaciones repartidas entre los centros oficiales y colegios.

El teatro regional que hemos podido ver, sea o no sea representativo, tiene un nivel aceptable, suficiente para no avergonzarnos, aunque, si lo miramos sin ningún rastro de paternalismo, aún le falta mucho... Quizá sea porque no contamos con la infraestructura necesaria en locales y escuelas para que nuestro teatro se desarrolle más. Porque lo que no falta, desde luego, es afición.